

BA 25, LAIM

UNTERAUSSCHUSS
UMWELT, KLIMA, BAUMSCHUTZ

BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486
81241 München

München, den 31.03.2025

Antrag

Taubenhaus Westendstraße/Zschokkestraße

Der Bezirksausschuss Laim möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten sich mit der MVG auseinanderzusetzen und gemeinsam zu prüfen, ob sich die Grünfläche an der Westendstraße/Ecke Zschokkestraße (nördliche Seite) als Standort für einen Taubenhaus eignet und bei Eignung die Umsetzung und Pflege eines solchen Hauses ernsthaft in Erwägung zu ziehen.

Begründung:

Die Taubenproblematik an dieser Stelle ist ein leidiges Thema. Der MVG-Fahrradstände und die Räder die dort parken sind regelmäßig völlig verdreckt, siehe Foto. Es müsste aus diesem Grund auch für die MVG ein Anliegen sein, die Taubenproblematik in den Griff zu bekommen.

Die Stadt wird gebeten, die Umsetzung, Pflege und Säuberung eines solchen Taubenhauses, zusammen mit der MVG, ernsthaft in Betracht zu ziehen.



(Foto: Gerhard Laub)

Initiative: UA UKB (Nicola Fritz | Jutta Hofbauer | Ernst-Wolfram Schendel | Rosa Selenic | Werner Bandl | Margit Meier)